

* * *

Le puissant empereur d'Ethiopie, le bon roi Ménélik, qui entretient avec le Vatican des relations très courtoises, vient d'envoyer au Pape un présent original: deux lions. Ils sont arrivés, en cage bien entendu, le 16 février, à Naples, et ont été tout de suite dirigés sur Rome. Le Pape a donné des ordres pour qu'ils soient installés confortablement dans une belle cage en fer dans les jardins du Vatican. Suivant l'antique usage, ils serviront, ces rois du désert, d'armoiries parlantes: *Ego nominor leo!* Dans l'intention de Ménélik, ils symbolisent le lion d'Ethiopie et celui de saint Marc.

* * *

De force et de courage — les nobles attributs du lion, comme on sait — les hommes qui gouvernent l'Eglise en ont besoin; car sans cesse, contre elle, la lutte recommence. L'un des attentats les plus horribles que l'histoire ait jamais enregistré a été commis, ce mois-ci, à Denver, Colorado, exactement le 23 février. Pendant que le Père Léo Heinrichs — un Franciscain — donnait la sainte communion, en l'église Sainte-Elizabeth, un certain Alia Giuseppe, anarchiste, s'est approché du balustre, s'est agenouillé là entre deux femmes, a reçu la sainte hostie, puis sortant un revolver qu'il tenait caché, à bout portant il a tiré une balle dans le cœur du prêtre, et l'a tué raide. Le meurtrier a déjà été jugé et condamné à mort. "Je suis anarchiste, mort aux prêtres!" Voilà tout ce qu'il a su dire pour expliquer son crime. Pauvre malheureux!

* * *

Cet attentat violent se doublait d'un sacrilège odieux, puisque c'est après avoir reçu la sainte hostie que ce malheureux a tué le prêtre qui tenait en mains le Ciboire. Nous ne croyons pas que l'histoire ait jamais rien vu de pire. Hélas! il s'en commet beaucoup, de ces profanations, et de toutes sortes, contre la Sainte Eucharistie. Et c'est pourquoi les bons chrétiens doivent redoubler d'efforts pour faire à Notre-Seigneur *Amende honorable*. Les Congrès Eucharistiques sont organisés pour cela. L'on a annoncé que le XIXe Congrès Eucharistique international aura lieu à Londres, du 9 au 13 septembre 1908, sous la présidence du cardinal Vincent Vannutelli, légat du Pape. Mgr Bourne, archevêque de Westminster, a communiqué aux journaux le programme suivant.

Le programme provisoire du Congrès comprend :

Mercredi, 9 septembre, à 8 heures du soir, ouverture solennelle à la cathédrale de Westminster.

Jeudi, 10, à 9 heures du matin, grand-messe solennelle à la cathédrale; de 10 $\frac{1}{2}$ à midi $\frac{1}{2}$, et de 2 h. $\frac{1}{2}$ à 4 h. $\frac{1}{2}$, séances de Commissions pour la discussion des rapports, dans divers halls; à 5 heures, vêpres solennelles et bénédiction du Saint Sacrement à Westminster; à 8 h. $\frac{1}{2}$, assemblée générale à Albert Hall.